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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1410 回例会 8/3（水）
慶祝行事・定時総会
　　　（前年度決算承認）
１００万＄
担当：会長・前会計

　東日本大震災により３月３０日から１２日間、た

ばこの出荷が停止されました。昨年の１０月１日の

たばこ値上げの際に買いだめをしたのに、また買い

だめでした。でも１２日間だからと思ったのが運の

つきでした。でも、７月１８日からは大丈夫みたい

です。たばこは、我が国において最も税負担の高い

物品です。なんと６４．５％が税金です。ちなみに、

ガソリンが４６．８％、ビールが４２．９％、ウイ

スキーが２４．５％の負担税率ということです。

　４１０円のたばこを買った場合には、「国たばこ

税・１０６．０４円」「地方たばこ税・１２２．０４円」

「たばこ特別税・１６．４円」「消費税１９．５２円」

と４種類の税金を払っていることになります。１年

３６５日として毎日１箱ずつたばこを吸う人は、年

間に９６千円以上の税金を払っていることになりま

す。但し、いわゆる旧３級品（品質が劣る）である

ゴールデンバット・わかば・エコー・しんせいと沖

縄限定販売のバイオレット・ウルマの６種類につい

ては、負担税率が半分弱となっているため、小売価

格も安いです。ただ、世界各国のたばこ税をみると、

小売価格が同じくらいのヨーロッパ圏では７０～８

０％に当たる税金が課せられている国が多いみたい

です。日本の税率とあまり差のないオーストラリア

では、小売価格が倍に近く、逆に税率約７２％の韓

国は小売価格が安く、日本より安い値段らしいです。

　たばこ税というのは、日清戦争後に「財政収入を

増やす」ために始めました。最初は専売の対象を販

売だけだったのが、日露戦争の勃発によって軍事費
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の調達を余儀なくされたので、専売の対象を製造と

販売にまで広げたということです。今のたばこ税は

何に使われているのでしょうか。一応何に使っても

よい「一般財源」とされています。ただ、たばこ特

別税については、「一般会計における責務の承継な

どに伴い必要な財源の確保に係る特別措置に関する

法律」別名「たばこ特別税創設法」によって課せら

れることになった税金で、平成１０年より施行され

ました。これは日本国有鉄道清算事業団及び国有林

野事業特別会計の債務などを一般会計に帰属させる

ことに伴う負担を補うために創設されたものです。

簡単に言うと、借金返済になるのでしょうか。国債

整理基金特別会計という一般会計と特別会計の借金

の全てが流入する機関へと組み込まれています。ま

た、国たばこ税の２５％が地方交付税として地方に

行きわたり、地方たばこ税はそのまま各都道府県や

市町村に納められます。

　金額にもよりますが「ふるさと納税」で寄付をす

るより、地元でたばこをたくさん購入することの方

が、どんなにか、ふるさとに貢献していることにな

るか、私はそれを実践しています。

会長挨拶続き

第 1409 回例会 7/24（日）
クラブアッセンブリー（３）
ガバナー公式訪問
ＩＭ・Ａ分区合同例会
担当：会長・幹事

第 1408 回例会 7/20（水）
クラブアッセンブリー（２）

事業計画・１００万＄

担当：会長・幹事
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報告事項

○家族親睦ゴルフ会　山口八郎   

　８月２７日に家族親睦ゴルフコンペを長良川カン

トリークラブで開催します。多数の参加をお待ちし

ています。

○幹事　松野秀計     

　来週は例会変更で７月２４日に都ホテルでＩＭと

の合同例会となります。監査役は北川忠雄会員から

山口八郎会員に変更となります。新世代育成奉仕委

員会の副委員長に若山和正会員が就任されました。

河村訓陸会員が出席免除の申請をされました。陰田

正男会員が６月３０日付けで退会されました。

事業計画

○米山奨学委員会　永瀬章   

　韓国からの岐阜大学留学生金正賢さんを預かって

いいます。北海道大学の博士課程に進みたい意向が

あるので、岐阜でしっかり勉強できるよう支えて行

きたいと思っています。

○会員増強委員会　森本時夫    

　会員を増強するように努めるのは各会員であって、

会員増強委員会が会員を増強するものではない。会

員増強委員会はこれを補佐するものであることをま

ず認識していただきたい。当クラブの活性化のため

には会員増強が不可欠であり全会員でチームを編成

し、入会の実を上げてもらうことを基本方針としま

す。

７月３１日に地区増強セミナーが開催されるので、

８月２４日のクラブフォーラムで発表し、具体的な

増強対策、チーム編成に入ります。また、委員会の

開催は４回の予定となっていますが、必要であれば

事業計画続き

何回でも開催いたします。他の委員会に属している

から関係無いという考えは捨てていただきます。今

年度の予算も、３名の会員増で組まれていますが、

当初から１名減でスタートという状況になっている

ことから、４名以上の会員増強を図る必要があるこ

とを皆さんが認識していただき努力することをお願

いします。

○会員選考･職業分類委員会　相宮貞雄

　会員増強を、会員増強委員会を始め執行部、各会

員が頑張っていただき、選考委員会で選考する機会

が増えることを期待しています。

○ロータリー情報委員会　国井省二  

　昨年まではテーマが二つでしたが、今年度は一つ

に絞りゆっくりと討議したいきたいと思っていま

す。５回のＩＧＭ、新入会員の４回のオリエンティー

ションを予定していますのでよろしくお願いしま

す。

○新世代育成奉仕委員会　山口八郎   

　昨年までは青少年育成と言っていましたが、今年

度から新世代という言葉に変わりました。２１回目

を迎えるバレーボール大会を通じて新世代の育成を

図っていきたいと思っています。メモリアルが来年

度の国体のため今年は使えないので、９月４日に開

会式をＪＡアグリパークで行って始めます。予算が

削減されましたが、より良い大会となるよう頑張っ

て行きたいと思っています。

○インターアクト委員会　河村訓陸  

　岐阜・大垣地区Ｉ．Ａ．Ｃ協議会が１２月１０日に

開催されます。約４０％の予算削減により、岐阜城

北高校との懇親会費も少なくなっております。その

他計画としては、地区Ｉ．Ａ．Ｃ年次大会参加などで

す。

○国際奉仕委員会　小椋功

　以前行っていたチャリティＢＯＸを検討していま

すが予算との関係で保留しています。クラブフォー

ラムを２月に予定していますので、テーマが決まり

ましたらお知らせします。

出席報告

会員数：32 名
出席数：28/32
出席率：87.50%
欠席者：4名（出席免除 2名　93.75%）

ニコニコ BOX

谷田育子：昨年は皆様に助けて頂きありがとうござ

いました。今日で引継ぎが終わりそうです。 

岡川糺：久しぶりに元気に出席できました。

河村訓陸：今年度はインターアクト委員長です。

御協力をお願いします。

永瀬章：本日は妻の誕生日です。妻に感謝。

竹村博之：永瀬さん大変お世話になりありがとうご

ざいました。
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会報・広報７月担当　西垣　康紀

　　　　次回例会のご案内　　
　第１４１０回８月３日（水）
　慶祝行事・定時総会（前年度決算承認）
　１００万＄
　担当：会長・前会計

事業計画続き

　

○Ｓ．Ａ．Ａ委員会　小森保敏   

　前半から後半の行事の間は会員相互の懇親を

図っていただくのは結構なことですが、後半行

事が始まってからは清聴していただくように気

をつけて頂きたいと思いますし、指導もしてい

きたいと考えています。

第３０期第１回　ゴルフ同好会の結果

○７月２１日 やまがたゴルフ倶楽部美山コース 

      

　　　　　　　　　　　　ＮＥＴ   

優　勝　  早川悟史　　 ６０．０  

準優勝　  岡田一二三 　６９．０  

第３位　  西垣康紀　　 ７１．０  

ドラコン：早川悟史・西垣康紀   

ニアピン：山口八郎・竹村博之・岡田一二三

　　　　　西垣康紀     

ベスグロ：西垣康紀
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